

みかん組になって、早くも半年が過ぎようとしています。今年は初めてのプールもあり、暑さに負けず、夏ならではの遊びを満喫しました。新しいことに興味津々で挑戦して、喜んだり、びっくりしたり、可愛らしい発想で思ったことを言葉にしてくれたりする子どもたちです。これからも色々なことを経験する中でどんな表情や反応を見せてくれるのか楽しみです。

## 「ばっきゅん」のおてて

給食の時には三点持ちでスプーンやフォークを持つことを頑張っています。親指と人差し指で鉄砲のポーズを作ってから持つので、「ばっきゅん」の持ち方と呼んでいます。

「ばっきゅん、こう？」と言いながら持ってみたり、「〇〇くんばっきゅんできる！」と得意気に見せてくれたり、少しずつ持てるようになることを喜びながら取り組んでいます。

指がチョキになったりパーになったり上手くいかなくて、あれ？と保育者と笑い合う姿もまた可愛らしいです。

三点持ちができると、やがてお箸や鉛筆を正しく持つことに繋がります。子どもたちのやる気を大切に、達成感を感じられるようにしながら、三点持ちが身に付くようにすすめていきたいと思います。ぜひ、お家でも一緒にしてみてください。



運動会に向けて、かけっこやダンスを楽しんでいます。

「よーいピッ！」の笛の合図とともに元気いっぱい走り出す子どもたち。

笑顔でゴールに向かって走ったり、途中で転んでしまっても最後まで走り切ったりと成長がたくさん見られます。

ダンスでは怪獣になりきって嬉しそうに踊っています。少し恥ずかしそうにしているお友達もいますが、保育者が側に付くと、安心して踊れるようになってきました。

本番でもいつものみかんぐみさんらしく頑張ることができるといいですね。

当日を楽しみにしていただきね♪